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慶祝行事・クラブフォーラム(４)
卓話講師　大橋　哲也　
ポリオプラス小委員会委員
（岐阜中ＲＣ所属）         

担当：Ｒ財団委員会

第 1605 回 例会　11/4（水） 
卓話（３）
知って得する感染症の知識
卓話講師　岐阜医療科学大学　
山岡一清様　　１００万＄  

担当：国井・波多野会員

第 1606 回 例会　11/11（水） 

１1月　ロータリー財団月間

卓話（２）
川崎会員　ふるさと納税について
１００万＄ 

担当：竹村・川崎会員

第 1604 回 例会　10/28（水） 

  

会長挨拶

　みなさん、こんにちは。

　先日の氷見ＲＣとの合同例会、親睦交流委員
会のみなさん、誠にありがとうございました。
とてもすばらしいおもてなしで、すごく楽しい
交流ができました。
　放生会長からもあらためてお礼のご連絡があ
りました。
　先週から今週にかけて、タイへ研修でいって
まいりました。
　タイにはいままでご縁が無く、今回が初めて
の渡航でありました。
これで３８カ国目となります。
　今回は渡航期間も短く日本語学校の見学や介
護施設の見学がメインだったので、バンコクの
みの滞在でありました。
　タイの印象はとにかく「アツイ」国ですね。
１０月は雨季から乾季にかわる時期で、気温も

出席報告

会員数：32名
出席数：20/32名
出席率：62.50%
欠席者：12名（出席免除5名　78.13%）
来訪者 ：若松学園　児童養護施設　
　　　　柏木　満美子様 　　

会長挨拶　続き

http://gifukita-rc.com/

２７～８度、湿度も下がってくるはずなんです
が、今年はいつまでも暑く日中は３４～５度あ
り、湿度もものすごく高い状態でした。
　街は活気にあふれ、道路も車やバイク、トゥ
クトゥクが縦横無尽に走っていて、交通ルール
もなく大渋滞。
　日本なら２０分くらいの距離も１時間以上か
かるといった状態でした。
　人々は（特に女性）すごく前向きで、向上心
があり、かつ、やさしさにあふれており、いつ
も笑顔であり、日本の男性がタイの女性にはま
るのがわかる気がしました。
　仏教国であるし、この子たちなら介護の仕事
についても言葉さえクリアすれば、十分ケアが
できる素質があることを実感できました。
　よくタイのキャッチフレーズで「微笑みとダ
イナミックな国」と言われておりますがその通
次回はゆっくりと滞在してみたいです。
　小泉幹事、明日からのタイ旅行、是非楽しん
で来てください！
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ニコニコＢＯＸ（敬称略）       

委員会・同好会報告事項（敬称略）

竹村　博之：川崎さん　本日の卓話宜しくお願
　　　　　　いします。
原尾　　勝：少し遅れましたが、２６３０地区
　　　　　　職業奉仕セミナー　無事終了しま
　　　　　　した。有難う御座いました。
辻　　　博：会社の還暦のお祝いを先々週しま
　　　　　　した。
川崎　賢二：本日の卓話、宜しくお願いします。         

・西垣　親睦交流委員長　
　先日の、氷見ＲＣとの合同観月例会お疲れ様
　でした。氷見ＲＣ会長からもお礼の電話を頂
　きました。皆様有難う御座いました。

・辻　社会奉仕委員長　
　１０月３１日に　若松学園祭が開催されます。
　皆様ご参加をお願い致します。 

・若松学園　児童養護施設　柏木　満美子様

         

委員会・同好会報告事項　続き

・Ｉ．Ｇ．Ｍ報告　西垣リーダー
　１０月２３日　当四川にて、親睦・交流の充
　実についてと言うテーマで、話し合いをしま
　した。ロータリーが定義する親睦とは、クラ
　ブが存続して行く上で欠かす事の出来ない個
　人個人の心の結合した状態を表す概念です。
　だだ、それを実行していく中で、親睦会的な
　事も 必要で、ゴルフ旅行の参加、夜間例会の
　回数を増やすなどの意見も有りました。  
        

・川崎会員　ふるさと納税について

　何時もお世話に成り有難う御座います。　
　先日のキャンプには大勢ご参加くださいまし
　て有難う御座いました。
　また、１０月３１日には、若松学園祭も御座
　いますので、ご参加、宜しくお願い致します。
　それに付きまして、沢山の、バザー用品をご
　提供くださいまして、有難う御座いました。
　現在若松学園では、３９名の子供たちが生活
　しております。その中で、今年の和歌山国体
　で、卓球、陸上などで、優秀な成績を収める
　ことが出来ました。また、今年は、自衛隊、
　各企業への就職が３名ほど決まっております。
　今後とも、皆様のご支援ご協力を、宜しくお
　願い致します。

・安藤会長エレクト　　
　第３回Ｒ財団助成金の会議を行う予定でした
　が、１１月１１日例会後に変更致します。

例会行事（敬称略）

ふるさと納税の話をする前に、税の話を少しお
話します。
　再来年の４月１日から消費税率が、８％から
１０％に変わります。それに伴い軽減税率を適
用されるかどうか盛んに議論されております。
複数税率に成れば、色々な不具合が起こりうる
可能性が有ると思われます。
例えば、カナダでは、ドーナッツを例にとると、
そのまま提供すれば、低税率ですが、チョコレ
ートをかけたり、温めたりと加工した場合は、
高税率となります。複数税率に慣れていない我
々は、混乱を招くことが想像されます。 
　次に、相続税法の改正が有ります。相続税の
計算の仕方が大きく変わり、今までは、基礎控
除５０００万円、法定相続人１人１０００万円
までは、財産から控除されていましたが、今後
は、控除額が、６割掛に成り、大半の家庭では、
相続税の課税対象に成ると思います。
現在、日本では、年間１００万人の死者がおり、
その中で相続税の課税対象者が、４％でしたが
今後は、８～１０％に引きあがると言われてお
ります。その代りの減税対策も色々議論されて
おります。
　ふるさと納税とは、地方自治体への寄付金で、
さらに税金も安く出来る物です。ふるさと納税
の発想は東京一極集中と言われていますが、地
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例会行事　続き

　 　　　　会報・広報　１１月担当　林　隆行

次回例会のご案内

担当者：国井・波多野会員 

卓話(３）知って得する感染症の知識
卓話講師　岐阜医療科学大学　山岡一清様　　
１００万＄ 

方に居て、就職は東京ですると高校生までは地
方で、お金をかけて育て、就職で都市部に行き、
納税をする仕組みに成ってしまっているので、
それを地方への寄付を簡単に出来るようにし、
さらに税の優遇を付けたものです。
ふるさと納税は、寄付した金額がそのまま減税
に成ります。所得税に関しては、そのまま減税、
市県民税に関しては、翌年の税金の前払いと言
う形に成ります。なので、ふるさと納税をやら
れる場合は、来年の税金を払えるくらいの資金
的余裕を持って、やると良いと思います。
それを超えると、純粋に寄付になってしまうの
で、注意をして頂きたいと思います。

ゴルフ同好会１０月例会　成績表　　

日　時：１０月１７日（土）
場　所：谷汲カントリークラブ

　
１．優　勝：西垣　康紀　　
２．準優勝：高橋　　正　　
３．３　位：辻　　　博
４．４　位：小森　保敏
５．５　位：波多野光裕
６．６　位：岡田一二三

　　ＯＵＴ　ＩＮ　ＧＲＯＳＳ　ＨＣ　ＮＥＴ
１．　４１　４７　　　　８８　１７　　７１
２．　５６　４６　　　１０２　３０　　７２
３．　４３　４０　　　　８３　　９　　７４
４．　５７　５８　　　１１５　３６　　７９
５．　５７　６２　　　１１９　３６　　８３
６．　５６　５７　　　１１３　２７　　８６

ニアピン　ＮＯ．　４　辻　　　博
　　　　　ＮＯ．　７　西垣　康紀
　　　　　ＮＯ．１７　西垣　康紀

ドラゴン　ＮＯ．　９　辻　　　博
　　　　　ＮＯ．１５　高橋　　正

第１６０６回　例会　１１月１１日（水）
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